## Versión de La Nación

## Colaboradores de Viola dicen que Galtieri será el futuro presidente

BUENOS AIRES. 4 de octubre (AP). - El comandante en jefe del Ejército, teniente general Leopoldo Galtieri, sería designado en 1983 presidente de la nación, para sustituir al actual mandatario. Roberto Viola, que concluye su gestión en marzo de 1984. según una versión publicada hoy en esta capital.

El diario La Nación sostiene que "fuentes próximas" al general Viola le mencionaron

"la posibilidad de que el comandante en jefe del Ejército (...) sea designado presidente de la nación en 1983 por la Junta Militar"

La Junta Militar, el maximo organismo en la actual estructura del poder, es la encargada de designar al presidente, lo que haría seis meses antes de concluir el mandato del general Viola, Todos los partidos políticos, incluso los mavoritarios agrupados

en una "Multipartidaria". han reclamado al gobierno militar que en 1984 la designación del nuevo presidente se haga con la participación de los civiles.

Los observadores no descartaban que para 1984 se logre una designación en acuerdo con dirigentes civiles y señalaban que, incluso, podría ser reelegido Viola para un nuevo periodo.

El sistema actual permite esa reelección por una sola-

"La novedad principal consiste, pues, en que sea el entorno (los colaboradores) fiel al teniente general Viola en el cual se señala la conveniencia de tomar desde ya en serio la hipótesis de que el presidente en ejercicio no se suceda a sí mismo, sino que sea sucedido por quien seguirá siendo, hasta fines de 1982, jefe del Ejército", sostiene La Nación.

Acota que ''tal como van las cosas, no puede pensarse en una nueva designación (del teniente general Viola como presidente) por la Junta Militar".

Advirtió, sin embergo, que la Junta Militar aun no ha entrado a considerar el tema de la sucesión presidencial.

El propio Galfinii dijo recientemente, a proposito de ciertas declaraciones que "cuando crea prudente, la Junta Militar hará saber su punto de vista" sobre la forma y candidato a designar.

Galtieri, de 55 años, realizó recientemente un extenso viaje a Estados Unidos y luego a Brasil, que muchos observadores interpretaron como su "lanzamiento" politico.

Se sabe que sectores militares "duros" se han pronunciado por la necesidad de que el actual proceso se extienda. por lo menos, hasta 1967.

Durante sus conversaciones con militares en Brasil, según informó la revista brasileña Veja, (Vea), el general Galtieri "no solo se mestró escéptico en relación con los procesos de apertura política sino que también dejó en claro que, si dependiese de él. la liberación política de la Argentina demoraria aun muchos años".

## EXCELSIOR

## Versión en Buenos Aires de que el General Galtieri Sustituirá a Viola

BUENOS AIRES, 4 de les y señalaba que, incluso, octubre, (AP)-El comandante en jefe del ejército, teniente general Leopoldo F. Galtieri seria designado en 1983 Presidente de la nación para sustituir al actual Mandatario, Roberto E. Viola, que concluye su ges-tión en marzo de 1984, segun una versión publicada hoy en esta capital.

El diario La Nación sos tiene que "fuentes próxi-mas" al general Viola le mencionaron "la posibilidad de que el comandante en jefe del ejército (...) sea designado Presidente de la nación en 1983 por la junta

La junta militar, máximo organismo en la actual estructura del poder, es la encargada de designar al Presidente, lo haría seis meses antes de concluir el mandato de Viola.

Todos los partidos politicos, incluso los mayoritarios agrupados en una "mul tipartidaria", han reclamado al gobierno militar que en 1984 la designación del nuevo Presidente se haga con la participación de los civiles.

Lso observadores no descartaban que para ese año, dente) por la junta mili-se logre una designación en tar". acuerdo con dirigentes civi-

podria ser reelegido Viola para un nuevo periodo.

El sistema actual permite esa reelección por una sola vez.

El ex ministro del Interior y actual asesor presi-dencial, general Albano Harguindeguy, fue categó-rico recientemente al afirmar que la junta designará a un nuevo presidente militar, afirmación que produjo una cla de criticas entre los politicos, cuyas actividades están suspendidas desde el golpe de marzo de 1976.

"La novedad principal consiste, pues, en que sea el entorno (los colaboradores) fiel a Viola en el cual se señala la conveniencia de tomar desde ya en serio la hipótesis de que el Presidente en ejercio no se suceda a si mismo, sino que sea sucedido por quien seguirá siendo, hasta fines de 1983, jeře del ejército", sostiene La Nación.

Acota "que tal como van las cosas, no puede pensarse en una nueva designación (de Viola como Presi-